

立花中学校にはたくさん
の行事があります。一番初
めにある宿泊学習や体育大
会では集団行動や協力する
ことを学び、クラスや学年
の仲を深めることができます。
ここでの経験はほかの
行事や日常生活、2年生の
年生になっても役立ちます。
たくさんのこと学んで、
自分自身を成長させて

きこと優しく教えてくれるはずです。先生や先生に話したくないことは友達に相談してみることもひとつです。友達はとても大切な存在です。中学校では1学年の人數が増えて、クラスの人数も多くなります。たくさん左の中学校生活をよのにしてください。

新入生のみなさんへ
学おめでとうございます。
今日からみなさんは中学生
になります。今は入学して
きたばかりで、期待や楽し
みより不安のほうが大きい
人もいると思います。勉強
や部活、クラスのことなど
いろいろあるとは思いますが
が、心配しないでください。
困ったときや分からぬいこ
とがある時は、周りの先輩
や先生に聞いて
みてください。

立花生徒会新聞 Lantana 通信

ランタナの花言葉
・協力

第4号 平成25年
4月10日

学校生活をより樂しいものにしてください。立花中学校にはたくさん行事があります。一番初にある宿泊学習や体育大会では集団行動や協力する力を学び、クラスや学年仲を深めることができます。ソーシャルな経験はほかの事や日常生活、2年生の人生になつても役立ちます。たくさんのことを学んで、自分自身を成長させて

ご入学
おめでとうございます

ので、自分に合った勉強方法を見つけてください。

中学校ではルールが厳しくなったり勉強が難しくなったりと大変なことがたくさんあるかもしれません。でも友達や自分の意識次第で学校生活が楽しいと思えると思います。小学校ではできなかつたさんのことに挑戦して、これから始まる中学校生活を楽しんでください。

始まりますね。中学校は、小学校の時より規則や行事が増えたりとみなさんにとって、初めてのことが多くなると思います。不安な気持ちもあると思いますが、楽しいこともたくさんあるので、安心して学校生活を送ってください。

さきほども言いましたが、中学校には風紀などの規則があります。小学校の時にも、あったかもしれません、中学校では大きく分けて服装・頭髪・持ち物の3つがあります。服装や頭髪の規則は、初めての人が多いのではないでしょうから。とても厳しいので、「いやだな。」と思う人もいる

1年生のみなさん、入学式はどうでしたか？入学してばかりでまだまだ分からぬこともあります。たくさんの初めのことがありましたね。以前おこなった中学校説明会を見ていますか？そのときもお話をしたように、この立花中学校は先輩や先生も優しく、授業環境も良い中学校です。また、文化祭や体育大会などの行事も多く、充実した中学校生活が送れると思います。

ふるさとでみなさん、立花中学校には教育目標と生活三原則というものがあることを知っていますか？知らないの方が多いと思います。

標にむかって精一杯頑張る
ということです。このよう
に、行事に真剣に取り組め
るのは、規則があるからだ
と思います。規則のおかけ
で、生徒一人一人がけじめ
をつけることができて、心
に残る行事になるのではな
く、風紀検査は、主に行事
に行われます。だからと
つて、その時だけ風紀を
っているようでは、風紀
査の意味がないように思
います。地域の中で生活す
うえで、普段から立花中
校の生徒だということをこ

かかもしれません。ですが、
風紀などの規則は私たちに
とって、重要な役割を果たす
してくれています。それは、
体育大会や文化発表会など
の大きな行事で、生徒全員
が仲間と協力し、1つの目
標に向かって努力する意
志を育むためです。この意
志は、私たちの身体を強く
して、心を豊かにする力、す
なわち「健康」と「心身の健
康」につながります。

三原則とは、中学校生活基本となることです。こちらのことを気をつけてしょくう。

話は大きくなれば、立花中学校は部活動が、立花中学校は部活動

いでしょうか。自分にけめをつけて、立花中学校行事を良いものにするためにも規則を守るようにしよう。生徒手帳に、規則が詳しくかいてあるので見るようにしてください。

文
中
國
古
文

今は不安もたくさんある
と思いますが、立花中学校
はとても良い学校です。授
業や部活動にしっかり取り
組み、はじめをつけて楽し
い中学校生活を送ってくだ
さい。

力にかわっていきます。(「つまり、一人の力でできなかつたことも、何人かの力を合わせて「協力」することで、さまざまことを成遂げることができる」ということです。さらに团结力も深まって、仲間同士の仲が良くなると思います。

このLantanaの言葉、「協力」は多くの意味を持つと思います。それは一人一人が自分の力を考

葉や意味などを探り、立花中学校にも活かしていくのではないかと考えました。

タメトルについて

編集後記

これがやさしいと思います。
ですから、生徒会執行部
にみなさんの「協力」をと
ろしくお願いします。